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新型环保水性工业漆 彩钢瓦翻新漆厂家 丙烯酸防锈漆生产参数

便宜啊，促进剂这么便宜，比乙烯基树脂价格低，加到里面去正好可以省钱，殊不知这种劣质的促进剂
是在冬季连做玻璃钢人家都不敢用，充其量做DS191等玻璃钢时才会用。这里面大量的非活性的溶剂，不
参与树脂的固化，加到胶泥里面去，终轻则胶泥不固化，重则即使固化了，胶泥的粘结性能、强度、致
密性、耐腐蚀层一系列性能都很差。以上三种情况：第3种是垃圾级别的；第2种可以理解，但这样的高
手并不多；第1种相对而言是容易控制，也是更合理的选择。这就是为什么树脂厂家都建议促进剂配套的
原因。（3）如何针对冬季气温低，尤其是现场碳钢基材更低的温度下，使用固化效果更好，尤其是后程
固化效果更好的过氧化甲乙酮固化剂，甚至去使用互配固化剂。

横贯江苏433公里，长江在奔流入海之前，在这里孕育了悠久璀璨的江南文脉，滋养出一片旖旎富庶的锦
绣水乡，两岸人民尽享鱼米之足、舟楫之便、岸线之利。然而，一度的无序利用和过度开发，也让这条
母亲河不堪重负。2016年1月，总书记在重庆主持召开长江经济带发展座谈会，作出了“共抓大保护、不
搞大开发”的重要指示。四年多来，江苏坚定落实总书记要求，铁腕治理污染，系统修复生态，加快产
业转型，全力推进高质量发展，在长江江苏段唱响了一曲雄浑壮美的新时代长江之歌。从5月21日起，新
华日报推出“唱响新时代长江之歌”专栏，聚焦全省各地各部门共抓大保护、不搞大开发，坚持生态优
先、绿色发展，推动长江经济带高质量发展的生动实践。

敬请关注。劣质的过氧化甲乙酮的双氧水含量太高，而真正起到固化作用的过氧化甲乙酮，以及过洋话
甲乙酮二聚体含量又很低（这个高了成本就高），这就会导致树脂或胶泥是凝胶了，但实际上后程固化
就上不去，终出现固化橡皮泥一样。如果选择采用MEKP，建议大家不要选择太差的，打底要V388这样
品质的过氧化甲乙酮，当然更好则更没问题。在冬季时，可以在MEKP里面去互配其他的中高温固化剂
（如OT、TBPO、TBPB等），这样可以在一定程度上起到二次固化作用但是这样需要去胶泥厂家非常理
解原理，并且要在工厂内部互配好。这个难度很大，目前市面上能做到这个级别的鳞片胶泥厂家，至今
还没看到。第三，如果不选择MEKP，而是选择CHP等其他固化剂。
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。仅仅讲讲CHP（过氧化氢异丙苯）。这个固化剂，很多胶泥厂家喜欢使用，并且上纬、亚什兰等厂家
再三在市面上鳞片胶泥去建议使用这款固化剂。确实不少靖江厂家也在用。但其实他们不理解里面的原
理。轩扬在这里稍微讲一下：南京，长江入苏“站”，长江岸线占全省近1/4。长江大保护，南京责无旁
贷。水环境质量全省，清退岸线40多公里，南京以过硬担当，坚持把保护修复长江生态作为压倒性任务
，将长江大保护融入城市发展战略，并利用多项跨界前沿技术，构建水、岸、气统筹治理，天、空、地
一体管控的长江大保护系统工程。“长江大保护‘阶段特征怎么看’‘突出难题怎么办’‘纵深推进怎
么干’，是我们必须回答好的现实课题。

”江苏省委常委、南京市委书记张敬华表示，2020年是落实总书记“共抓大保护、不搞大开发”重要指
示的第五个年头，南京将深入贯彻中央、省委省政府部署要求，进一步推动长江环境质量持续改善，加
快建成生产发展、生活富裕、生态优良的高质量发展典范，奋力为长江经济带高质量发展贡献更多南京
力量。综合而言，优点在于致密性更好，但我认为CHP在夏季高温玻璃鳞片体系更适用，除此之外，轩
扬并不建议使用，尤其是冬季轩扬更不建议使用。原因在于中温鳞片，由于基材温度低，导致热量散发
快，采用人为使得中温胶泥的固化度上来慢（当然如果保养时间足够，采用CHP还是好的，但国内的工
程现状，怎么可能给你半个月的保养时间）。而冬季基材温度更低。

CHP会使得胶泥和面漆的隔夜固化度人为降低，没时间的朋友我还是不建议去用。（4）我们应该根据制
造玻璃鳞片胶泥所使用的原材料树脂，去针对性使用促进剂、固化剂以及去调配配方。“家门口的臭水
沟变成了风景线。”5月18日傍晚，家住鼓楼区安乐村的邓女士沿金川河散步时感慨。过去，安乐村小区
污水直排进河，河道臭不可闻，垃圾随处可见。如今，金川河整治一新，再现一泓碧波。蝶变的不只是
金川河。北十里长沟东支由过去的黑臭河道变身城市景观带，整治后的北十里长沟西支融入燕子矶滨江
风光带，外秦淮河基本实现长治久清⋯⋯水网密布的南京，28条河道直通长江。曾经，黑水汩汩汇入大
江是城市顽疾，如今一条条河道已实现“黑转清”。作为特大城市。

南京人口密集，环境容量极其有限。2018年以前，7条省控入江支流中的4条水质较差，金川河（宝塔桥
）、外秦淮河（三汊河口）、北十里长沟东支（红山桥）、城南河（龙王庙）断面的水质均为劣Ⅴ类。
每一家的乙烯基树脂都不尽相同。这个只能建议大家用谁家的树脂，就去问谁家的技术工程师。轩扬和
目前市面一般技术服务的工程师不一样之处在于轩扬自己是做配方出身的，对无论是昭和体系树脂，还
是上纬体系树脂，或者富马酸MFE体系树脂，更不用说OYCHEM体系树脂，知其原理，所以我了解不同
厂家树脂的如何配套促进剂固化剂的问题，尤其是在极端高温的夏季，以及极端低温的冬季。不要问轩
扬为什么知道，大家也要像我一样做配方十几年，就不足为奇了。
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